



## Grève intersyndicale Enedis le mardi 02 avril 2024

**Suite à la réponse négative de la Présidente d'Enedis sur la demande de supplément d'intéressement, l'intersyndicale a décidé d'appeler les agents à une journée de mobilisation.**

La Présidente affiche la volonté de n'accorder aucune rallonge salariale en 2024. Elle argumente sur le fait que les mesures salariales de ces dernières années ont compensé l'inflation. De plus, elle ajoute qu'il est impossible pour l'entreprise de financer un supplément d'intéressement compte tenu de mauvais résultats.

Sur ce dernier point, elle admet tout de même qu'ils seront compensés par le TURPE 7 !

Dans ce contexte, Enedis a tout de même remonté 1250 millions d'euros de dividendes au groupe EDF en 2023, qui utilise d'ailleurs cette somme pour financer un supplément d'intéressement moyen de 1600 euros pour les agents d'EDF.

L'engagement des agents d'Enedis sur les périodes passées a été reconnu de tous, notamment face aux aléas climatiques exceptionnelles. De même, il est demandé aux agents d'Enedis un dévouement sans faille pour les Jeux Olympiques de Paris 2024. Il faudrait pour se faire qu'ils soient reconnus à leur juste valeur !

Quand Enedis est bénéficiaire, l'actionnaire se sert. Quand le résultat n'est pas là, pas de soutien du groupe qui fait pourtant 10 milliards de bénéfice. Et ce sont encore et toujours les agents d'Enedis, les parents pauvres, qui se serrent la ceinture !

L'intersyndicale reste convaincue qu'il est possible de faire marcher la solidarité groupe. Il est inacceptable pour les agents que le fruit de leur travail ne leur profite pas...

**C'est pourquoi l'intersyndicale appelle à une journée de grève le 2 avril prochain. Elle revendique déjà un supplément d'intéressement à la hauteur de ce qui a été décidé à EDF.**